

L'Indépendant, 28/02/23

## Pyrénées-Orientales : trois médailles d'argent pour la charcuterie Bonzom au concours général agricole



Pour sa première participation au Concours général agricole, la charcuterie Bonzom basée à Saillagouse a décroché trois médailles d'argent. Mention spéciale pour la brasserie distillerie La Canya qui décroche elle aussi trois médailles, dont une d'or et deux de bronze.

Installée depuis 43 ans à Saillagouse, l'entreprise Bonzom & Fils perpétue la tradition de la charcuterie de Cerdagne. Celle-ci a été primée avec trois médailles d'argent au Concours général agricole à l'occasion du Salon international de l'agriculture qui se tient jusqu'à ce dimanche 5 mars à Paris.

Une récompense dans trois catégories pour cinq produits présentés : la verrine de pâté de campagne, celle de Carn de parol (un pâté de tête) et le Jésus cerdan (un saucisson traditionnel d'au moins 800 grammes). Une récompense accueillie avec une grande satisfaction, d'autant que la charcuterie Bonzom fait partie des sept exposants catalans présents actuellement sur le Salon.

"On ne sait pas encore s'il y aura une remise officielle, mais on a eu la confirmation des macarons lundi. C'est la reconnaissance de notre travail et une fierté de représenter le Pays catalan. On est éleveur de porc en plein air et artisan fabricant de notre propre charcuterie. On maîtrise le produit de A à Z', témoigne Carole Bonzom, montée à la capitale accompagnée de sa fille Zoé.

Une délégation rassemblée autour de l'association Pays catalan territoires mer et montagne. "Il y a beaucoup de monde, ça fait plaisir de présenter nos produits comme les boles de picolat, les civets et notre salaison à des gens qui ne nous connaissent pas. Après il y a beaucoup de Catalans à Paris donc on est content de les retrouver. C'est un grand événement pour nous."

La charcuterie a été créée en 1980 par Bernard Bonzom. Son fils Brice a ensuite rejoint l'aventure. L'établissement a déjà reçu 8 médailles d'or aux plus grands concours internationaux et 3 Mercures d'or en 1985, 2003 et le dernier en 2013.

## Les autres produits récompensés des Pyrénées-Orientales

Dans la catégorie Produits

## Bières:

Trois distinctions pour la Brasserie et distillerie La Canya (Saint-André) avec une **Médaille d'or** pour La Canya Brune Bio et deux **médailles de bronze** pour La Canya IPA Bio et La Canya Mar i Munt.

**Médaille d'argent** pour la Brasserie Milles (Toulouges) pour sa Mil.lenari Citron dans la catégorie Bière aromatisées aux agrumes.

## Huile d'olive :

**Médaille d'or** pour Le Moulin du Llevant (Laroque-des-Albères) pour son Olivière.

Médaille d'argent pour le Moulin Saint-Pierre (Millas) .

Dans la catégorie Vins, 89 récompenses dans le département, dont 33 médailles d'or. Parmi les plus récompensés : Dom Brial, Lafage, Les Vignerons de Maury, Terres Plurielles, Mas Peyre, Château Lauriga, Clos del Pila, Les Vignerons des Albères, Jonquères d'Oriola, les Vignobles du Terrassous, Coopérative de Caramany, Vignerons de Trémoine, Domaine La Différence, Chemin faisant, Domaine de Rombeau, Cave Banyuls L'Etoile, Cellier des Dominicains, Cave de l'Abbé Rous...